

CSKA

CyberSec - Kompetenz Austria

Programm / Ausschreibung	KIRAS, F&E-Dienstleistungen, KIRAS-Kybernet-Pass CS F&E Dienstleistungen (CS FED_2023)	Status	laufend
Projektstart	01.10.2024	Projektende	30.09.2026
Zeitraum	2024 - 2026	Projektlaufzeit	24 Monate
Keywords	Cybersecurity, CRA, NIS2, Arbeitsmarkt		

Projektbeschreibung

Das Projekt "CyberSec-Kompetenz Austria (CSKA)" zielt darauf ab, die Cybersicherheitsfähigkeiten in Österreich zu stärken. Angesichts zunehmender Cyberbedrohungen, neuer EU-Regulierungen und des rasanten Technologiewandels erfasst und analysiert CSKA die aktuelle und zukünftige Arbeitsmarktsituation im Bereich Cybersicherheit. Durch Umfragen, Interviews und die Analyse von Ausbildungsangeboten im Abgleich mit dem European Cybersecurity Skills Framework (ECSF) identifiziert das Projekt Kompetenzlücken und entwickelt Handlungsempfehlungen sowie ein wiederholbares Konzept zur kontinuierlichen Erhebung Arbeitsmarktsituation im Bereich Cybersicherheit.

Abstract

The "CyberSec-Kompetenz Austria (CSKA)" project aims to strengthen cybersecurity capabilities in Austria. In response to increasing cyber threats, new EU regulations, and rapid technological change, CSKA assesses and analyzes the current and future labor market situation in cybersecurity. Through surveys, interviews, and the evaluation of training programs in comparison with the European Cybersecurity Skills Framework (ECSF), the project identifies competency gaps and develops recommendations for action as well as a repeatable concept for the continuous adaptation.

Projektkoordinator

- AIT Austrian Institute of Technology GmbH

Projektpartner

- Bundesministerium für Inneres
- VICESSE Research GmbH
- Österreichischer Gewerbeverein